

# BERITA TERBARU

## 22 Peserta Kejurnas Rally Sumut 2024 Ikuti Sesi Shakedown, Musa Rajekshah Tercepat

Karmel - [SUMUT.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUMUT.BERITATERBARU.CO.ID)

Jun 7, 2024 - 07:17



SUMUT-Sebanyak 22 peserta dari 33 peserta Kejurnas Nasional (Kejurnas) Rally Sumatera Utara (Sumut) 2024 Putaran I mengikuti sesi Shakedown di Kawasan Perkebunan Rambong Sialang Estate, PT. PP Lonsum, Serdang Bedagai, Kamis (6/6/2024).

Sebelum melaksanakan shakedown (3,75 km), seluruh peserta mengikuti proses pemeriksaan kendaraan secara lengkap atau scrutineering, pemberian tanda

segel & marking. Usai sesi tersebut, hanya 22 peserta yang berpartisipasi dan menyelesaikan sesi shakedown karena ada masalah teknis dan kesiapan.

"Tak ada kendala selama pengecekan kendaraan berlangsung, tapi hanya 22 peserta yang mengikuti sesi shakedown, selebihnya ada masalah teknis dan kesiapan saja," ujar Ketua IMI Sumut Harun Mustafa Nasution.

Pada sesi shakedown ini, lanjut Harun pembalap tuan rumah Musa Rajekshah dengan co-driver Meidi Budhiparama berhasil jadi yang tercepat dengan waktu 2:43:5 disusul pembalap H Rahmat bersama co-drivernya Hade Mboi dengan waktu 2:44:0 dan Ryan Nirawan dengan co-drivernya Adi Indiarjo dengan waktu 2:44:5.

"Secara teknis keseluruhan shakedown berjalan lancar dan tepat waktu," ujar Harun.

Lintasan perkebunan kelapa sawit Rambong Sialang dilengkapi dengan 10 Special Stage (SS) dengan total jarak 171,86 kilometer. "Spesial Stage terpanjang 22,38 km dan terpendek 13,37 km dengan semua permukaan SS itu tanah,"ujarnya.

Selain putaran I, Kejurnas putaran II, ditambahkan Harun juga rencananya bakal digelar di Sumut pada Agustus mendatang.

"Kejuaraan putaran kedua nanti akan digelar bersamaan dengan Asia Pacific Rally Championship (APRC) putaran keempat," ujarnya.

Selain menyiapkan berbagai keperluan rally, IMI Sumut juga menyempatkan diri melakukan kegiatan bakti sosial terhadap 100 keluarga kurang mampu dan 20 anak yatim, masyarakat Rambong Sialang